

Ya hay 19 proyectos económicos ubicados en Zona Especial de Desarrollo Mariel, en Cuba



La Habana, 2 nov (RHC) A tres años de creada la Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM), ya se aprecian discretos avances que tenemos la responsabilidad de ir consolidando paso a paso. Contamos con obras terminadas y seguimos avanzando para atraer nuevos usuarios e iniciar otras inversiones de interés para el país, aseguró Ana Teresa Igarza Martínez, directora general de la Oficina de la Zona.

Entre los 19 proyectos ubicados en la ZEDM, dijo, ya hay siete en operación, algunos de carácter temporal y otros de modo definitivo y están representados los sectores de la biotecnología y la farmacéutica, el financiero y bancario, así como la industria de los materiales de la construcción.

Informó que el último proyecto aprobado es de Corea del Sur y está enfocado en la producción de jeringuillas desechables, lo cual sustituye importaciones. Adelantó, además, que «una empresa creada por el Instituto del Cáncer Roswell Park, de Nueva York, está trabajando en una propuesta de empresa mixta con el Centro de Inmunología Molecular para el desarrollo de vacunas contra el cáncer y otras enfermedades, proyecto que se corresponde con la alta tecnología que se quiere atraer a la Zona».

Recordó que la ZEDM, mediante regímenes y políticas especiales, pretende fomentar inversiones que potencien las tecnologías limpias y de avanzada, así como la innovación y el conocimiento.

En ese sentido, Ana Teresa Igarza subrayó la voluntad de seguir apostando por proyectos relacionados con los servicios logísticos en toda su dimensión, la biotecnología y la farmacéutica, y la industria manufacturera de avanzada de todo tipo, entre otras, la metalmecánica, la de envases y embalajes, la de bienes y artículos de consumo para el hogar y la de la construcción.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/110713-ya-hay-19-proyectos-economicos-ubicados-en-zona-especial-de-desarrollo-mariel-en-cuba>



Radio Habana Cuba